



„Die Spanierin“, eines der bekanntesten Bilder F. R. Gruger's

Man weiß heute nicht mehr, wer diesen Ausspruch getan hat, aber wer Grace einmal im Leben gesehen hat, kennt ihr lebhaftes Mienenspiel, ihr wandlungsfähiges Gesicht und ihre bewegliche Gestalt und ist von der Richtigkeit dieser Worte überzeugt.

„Seit meinem vierzehnten Jahre bin ich Modell. Gruger malte mich zum ersten Male. Das war für mich ein Erlebnis und eine Sensation ohnegleichen. Das Bild trug Gruger großen Beifall ein. Von da an erkannte ich die Bedeutung meines Berufes, den ich seither mit viel Freude ausübe. Das große Publikum sieht im Beruf eines Malermodells meist etwas sehr Verwerfliches. Sicherlich hat man es nicht leicht in diesem Beruf, zumal wenn man wirklich hübsch ist. Wie oft wurden mir Schmuck-



Diese Studie von Lloyd Wright machte Grace mit einem Schlage berühmt